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Beitrag von „Forza.Nuermberga“ vom 27. Januar 2018, 20:41

Kann gerne gehen. Die Konkurrenz auf seiner Position ist halt auch immens groß. Hat sich
eigentlich nix zu Schulden kommen lassen und ist ein feiner Fußballer. Wenn nur alle transfers
so fix und ohne große reibereien über die Bühne gehen würden. Also paar Euros her für ihn und
ab mit ihm nach Freiburg.
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